



LIBROS Muñoz Molina: “Hay que evitar la visión egocéntrica” P27

FÚTBOL España vence a Kosovo (0-2) y se beneficia de la derrota de Suecia P32 A 34



El Gobierno para la inversión en El Prat por los recelos de la Generalitat

Transportes da por roto el pacto ante la “pérdida de confianza”

M. ROVIRA / D. CORDERO, **Barcelona**
El Gobierno decidió ayer paralizar la anunciada inversión de 1.700 millones de euros para ampliar el aeropuerto de El Prat, en Barcelona. El proyecto queda en suspenso ante la oposición mostrada por el Ejecutivo catalán

desde el pasado viernes, pese a que el 2 de agosto se había acordado llevarlo a cabo. “El pacto se ha quebrado por una pérdida de confianza manifiesta”, declaró la ministra de Transportes, Raquel Sánchez.

El giro en la posición de la Generalitat se produjo después de que se conociese el viernes el plan de Aena para el periodo 2022-2026, que incluía la ampliación de la pista y reconocía que afecta a la zona protegida de La Ricarda, aunque quedaba condicionado a los exámenes de impacto ambiental. El *president* Pere Aragonès pidió explicaciones y se preveía la presencia de algunos de sus consejeros en la manifestación contra el proyecto del día 19.

PÁGINAS 38 Y 39

EL DEBATE

Una segunda oportunidad

Joan Herrera

P39

Afrontemos el reto

Andreu Mas-Colell

P39

La Abogacía rechaza el recurso de los ex altos cargos del ‘procés’

JOSÉ MARÍA BRUNET, **Madrid**
La Abogacía del Estado rechaza las alegaciones de los ex altos cargos de la Generalitat, entre ellos el expresidente Artur Mas, a los que el Tribunal de Cuentas reclama 5,4 millones por los gastos de promoción del *procés* independentista en el exterior. La Abogacía sostiene que no existió indefensión en la tramitación “exquisita” del expediente. PÁGINA 16

El joven que denunció una agresión homófoba dice que mintió

P. ORTEGA DOLZ, **Madrid**
El joven de 20 años que denunció haber sufrido un ataque homófobo por un grupo de encapuchados en su portal en el centro de Madrid, un caso que levantó todo tipo de reacciones políticas, confesó ayer que mintió. En realidad, dijo a la Policía, tuvo una relación consentida que trató de ocultar a su novio. PÁGINA 25

La España vacía se enfrenta a la España rica por la financiación

Page impulsa un frente común de comunidades de PP y PSOE para rebajar el peso de la población en el reparto de fondos

JOSÉ MARCOS, **Madrid**
El modelo de financiación autonómica enfrenta ya a las comunidades de la España vacía con el grupo de las más pobladas y ricas, un conflicto que atraviesa líneas partidistas. El socialista Emiliano García-Page, presidente de Castilla-La Mancha, anunció ayer que pretende activar un bloque como el que formó hace tres años junto a Aragón, Castilla

y León, Galicia, Asturias y La Rioja para reivindicar un reparto distinto en el nuevo sistema de financiación frente a las autonomías más pobladas (Comunidad Valenciana, Andalucía, Cataluña o Madrid). “Tener en cuenta, en mayor medida, variables tales como los costes fijos, la orografía, la superficie, la dispersión, la baja densidad, la baja tasa de natalidad o el envejecimiento de la po-

blación”, acordaron entonces. La crisis económica, el desafío independentista de Cataluña y la pandemia han ido postergando la revisión del modelo de financiación, caducado en 2014. El Gobierno de coalición se enfrenta a un problema mayor: mejorar el sistema actual atendiendo las reivindicaciones contrapuestas y los intereses enfrentados de unos y otros. PÁGINA 12



MÁXIMA SEGURIDAD EN EL JUICIO POR LA MATANZA DE BATACLAN. El mayor proceso antiterrorista de la historia de Francia comenzó ayer rodeado de un fuerte despliegue policial. En el banquillo, 20 acusados por los atentados del 13 de noviembre de 2015 en París, que dejaron 130 muertos. El único autor material que es juzgado, Salah Abdeslam, declaró al tribunal su adhesión al ISIS. / IAN LANGSDON (EFE) PÁGINA 4



Gul Khan y dos de sus hijos, ayer en su tienda en Kabul. / A. E.

Los desplazados por el avance talibán se hacían en un parque de Kabul

Miedo a volver a casa en el nuevo Afganistán

ÁNGELES ESPINOSA, **Kabul**
Centenares de familias de distintas provincias de Afganistán que se desplazaron a Kabul escapando del avance de los talibanes se hacían ahora en un parque de la capital del país. Duermen bajo improvisadas carpas en condiciones deplorables. Los talibanes de los que huían controlan

ahora toda la nación. “Ni nos ayudan ni hay esperanza de que lo hagan”, afirma Q. K. La mayoría descarta volver a sus hogares. “¿Adónde vamos a regresar si no tenemos nada?”, se pregunta Gul Khan, de 45 años. Y A. apunta: “Los pueblos son peligrosos; en la capital hay más seguridad”. PÁGINAS 2 Y 3